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Abstract (en)
The storage device (10) has a trolley (11) with a vertical guide rail (20) for a storage fitting (24). The trolley has a bearing-surface element (58) below
the storage fitting, on which the would roll (54') can be set down. The winding belt (50), under tension, which is lowered with the printed products
onto the winding core, can thus be clamped and blocked between the roll (54) and the bearing-surface element. The winding belt thus cannot come
loose, with risk of the roll falling out. The device can be fitted to an unwinding unit (80), which can lift the roll off the bearing-surface element for
unwinding.

Abstract (de)
Die Lagerungsvorrichtung (10) weist ein fahrbares Gestell (11) mit einer in vertikaler Richtung verlaufenden Führungsschiene (20) für eine
Lageranordnung (24) auf. Am Gestell (11) ist unterhalb der Lageranordnung (24) ein Auflageelement (58) vorgesehen, auf das die auf die
Lageranordnung (24) abgesetzte Wickeleinheit (54') absenkbar ist. Dabei wird das zusammen mit Druckereiprodukten (52) auf den Wickelkern (28)
aufgewickelte, unter Zugspannung stehende Wickelband (50) zwischen dem Wickel (54) und dem Auflageelement (58) eingeklemmt und blockiert.
Ein Lösen des Wickelbandes (50) und Zerfallen des Wickels (54) ist dadurch verhindert. Die Lagerungsvorrichtung (10) ist an eine Abwickelstation
(80) andockbar, welche Mittel aufweist, um den Wickel (54) zum Abwickeln der Druckereiprodukte (52) ab dem Auflageelement (58) abzuheben.
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